

# Обеспечение безопасности дорожного движения как глобальная проблема современности

**Майоров Владимир Иванович,**  
*профессор кафедры административной деятельности органов внутренних дел  
Тюменского института повышения квалификации сотрудников МВД России,  
доктор юридических наук, профессор  
625049, г. Тюмень, ул. Амурская, дом 75  
E-mail: 1955715@rambler.ru*

В статье предпринята попытка обоснования глобального характера проблемы обеспечения безопасности дорожного движения. Мировая ситуация в области безопасности дорожного движения еще в 2004 г. была определена ООН как глобальный кризис. На основе анализа международной политики в области безопасности дорожного движения конца XX — начала XXI веков, изучения международно-правовых документов и статистических данных автор приходит к выводу, что проблема обеспечения безопасности дорожного движения отвечает основным признакам глобальных проблем, хотя официально и не входит в их число.

**Ключевые слова:** безопасность дорожного движения, глобальные проблемы, дорожно-транспортные происшествия, международное сотрудничество, Всемирная организация здравоохранения.

## Ensuring Road Traffic Safety as a Global Problem of the Modern Times

**Vladimir I. Mayorov**  
*Professor of the Department of Administrative Activities of Internal Affairs Agencies of the Tyumen Advanced  
Training Institute of the Ministry of the Interior of the Russian Federation  
LL.D., Professor*

The article makes an attempt to substantiate the global nature of the problem of ensuring road safety. The world situation in the field of road safety was defined by the United Nations as a “global crisis” already in 2004. The analysis of international policy in the field of road safety of the end of the XX — beginning of the XXI centuries, the study of international legal documents and statistical data allow the author conclude that the problem of ensuring road safety meets the basic signs of global problems, though officially not included in their list.

**Keywords:** road safety, global problems, road accidents, international cooperation, World Health Organization.